

Horizontal presenta documento con sus propuestas culturales con acto en el GAM

Horizontal, centro de estudios de pensamiento liberal que preside el exministro de Hacienda Ignacio Briones, presentó en el GAM, ante más de un centenar de asistentes, su documento “Cultura Democrática, propuestas culturales para el Chile de hoy”. El texto fue editado y dirigido por la colaboradora de Cultura de Horizontal, Javiera Parada, y participaron en el trabajo, entre otros, el abogado y cientista político Cristóbal Belloio (Una mirada liberal), el senador de Evópoli Luciano Cruz-Coke (Pano-rámica institucional), y el productor de cine Juan de Dios Larraín (Propuesta de política pública). “Creemos profundamente que la cultura es una pieza articuladora fundamental para nuestra convivencia y nuestra vida en democracia. Es un espacio con expresiones de encuentro entre ciudadanos de distintas miradas para la construcción de sen-



tidos de pertenencia diverso y eso tiene un valor gigantesco”, sostuvo Ignacio Briones. Agregó que la cultura debe ocupar un “rol fundamental” en la política pública en línea con una mirada de acceso abierto, para los creadores y los ciudadanos que se enriquecen de las creaciones culturales.